



学校行事で、気分は絶好調！

～1年生を迎える会・春の遠足～

連休に挟まれた3日間の登校は、何となく気分も下がりがちですが、待ちに待った集会と遠足となれば、子どもたちの気分は絶好調。みんな元気に登校し、笑顔で活動しました。学校行事の力は偉大です！1年生を迎える会は運営集会委員会の子どもたちが、遠足は縦割り班の6年生が中心となって、やさしさいっぱい活動を進めてくれました。

5月2日(金)はまさに五月晴れ、心も体もリフレッシュした1日となりました。



〇×クイズ

「木曜日は、パン給食である、〇か×か？」



新緑に囲まれて食べるお弁当は、最高のごちそう！



「ドッチビー」や「たすけおに」をして、たくさん走り回りました。



「だ～るまさんが こ～ろんだ！」の音が、改善センターの公園に響き渡りました。みんな仲良し！

保護者様には、早朝よりお弁当等の準備をしていただき、ありがとうございました。

バトンをつなぎ、心をつないだ リレーカーニバル

三根西小学校は、明治31年6月1日が開校記念日。この日をお祝いして行うリレーカーニバルは、この地で三根西小の子どもたちが元気に学んでいることを示すものです。5月10日、今年も伝統を受け継ぐ子どもたちが、元気いっぱい活動しました。

【三根西っ子のココ ↓ が素晴らしい！】

◎体育の授業で、どのクラスも、バトンの渡し方やバトンゾーンの効果的な使い方を熱心に練習していました。そして、本番も、学んだ成果をしっかりと発揮することができました。

◎赤組と白組で競い合いますが、頑張っている人みんなを心から応援している姿が立派でした。

◎応援席では、競技が済んで戻って来る人を「お疲れ様！」と拍手で迎えている姿も感心しました。

～やさしく、かしこく、たくましい 三根西っ子～ を存分に発揮したリレーカーニバルでした。



大切な命 自分で守るために ～交通安全教室～



3～6年生：鳥栖警察署の方から、自転車の乗り方、交通ルール、ヘルメット着用、自転車の点検について、お話をいただきました。自転車は便利な乗り物ですが、危険も伴います。そのことをしっかり意識して運転してほしいです。

1・2年生：車が来ていないかなど、立ち止まって自分の目で左右の確認をしましょう。手を挙げてドライバーに横断の意思をアピールすることが大切と教えていただきました。

5月15日、ご指導いただいた鳥栖警察署のお二人と、交通指導員の皆様です。子どもたちの安全・安心をいつも見守っていただいています。心より御礼申し上げます。

子どもたちの危険予測・危険回避能力は、日々の様々な経験から体得します。そのためには、日頃の生活も授業においても、心を落ち着かせること、話す人や周囲の状況をきちんと見て、聞いて、そしてじっくり考えて行動することが大切だと指導しています。

民生委員さんと一緒に下校



5月20日、地区別に一斉下校を行い、地域の民生委員さんと一緒に下校しました。



毎朝、登校の見守りでお世話になっていて、子どもたちにとっては、顔馴染みの方々です。登下校のみならず、いつも三根西っ子の成長を気にかけて、温かく支援していただいています。とても心強い、三根西小のサポーターさんです。

5年生 自然体験教室

自然に親しみ、学校では体験できない活動を通して、友だちとの心のつながりを深めることが目的の自然体験教室。5月17日、北山少年自然の家で、フィールドビンゴやどんぐりメモスタンドづくりをしました。フィールドビンゴとは、絵地図に描かれた場所を順に巡り、出題された問題を解きながら、一定時間内でゴールを目指すゲームです。この日はお天気がよく、気温も徐々に高くなりましたが、子どもたちは、声をかけ合って適宜水分を補給し、お昼には木陰でお弁当を食べ、自然の中で友だちと協力しながら活動することができました。



フィールドビンゴ、いざ出発！

北山少年自然の家の所長様がお話されたように、ここで経験したことを学校生活に生かして、高学年としてみますます活躍してほしいと願っています。

6月の行事予定

- 3日(月) 委員会活動
- 4日(火) 全校朝会
歯科検診(1～3年)
- 5日(水) 登校班長会
- 7日(金) 不審者対応避難訓練
- 10日(月) プール開き 全校5時間
- 11日(火) 脊柱検診(5・6年)
- 12日(水) Q-Uアンケート

- 13日(木) 耳鼻科検診・授業参観
(5年健康教室・2年歯の健康講話)
- 14日(金) 読み聞かせ
- 17日(月) 春の図書館祭り(～28日)
家庭学習がんばろう週間
クラブ活動
- 18日(火) 6年租税教室
- 19日(水) 内科検診(4～6年)
- 21日(金) 読み聞かせ
- 25日(火) 生活朝会
- 28日(金) 平和集会

【お願い】

これからの季節は、気温や湿度が上がり、熱中症対策が必要です。特に、水分補給は欠かせません。水筒のお茶は足りているか、お子様と確認をお願いします。

また、土日の過ごし方によっては、疲れが月曜まで残り、元気とやる気が湧いてこない子も出てきます。休養、睡眠、栄養等、体調管理をお願いします。